

学校だより

第 7 号

令和6年12月2日発行

発行者 校長 田代 茂

「動く町長室」を行いました

11月12日（火）に「動く町長室」を行いました。

町の公聴会の一環として行うもので、毎年、南会津町内の中学校で、順番で行っているものです。今年は、荒海中学校での開催でした。

この日は、町長様、教育長様はじめ、町担当者の方々が来校され、中学生が各学年毎に、南会津町をより良くするための提案を行いました。各学年共に、町探検学習や職業体験学習、修学旅行といった今までの学習から考えた提案を、堂々と発表しました。生徒の発表を聞きながら、自分達が生活している町について考える事は、大切な学びであるとあらためて感じました。



提案に丁寧に回答いただきました



1年生は町の情報を SNS で発信してはどうかと提案しました



2年生は観光や伝統をもとに町起こしを提案しました



3年生は修学旅行で学んだことをもとに防災について提案しました



全員で校歌を歌いました



充実した学びの機会になりました
ありがとうございました

小中合同ボランティア活動実施

11月7日（木）に荒海小中合同で地域清掃ボランティア活動を行いました。小学生と中学生が、一緒に地域の集会所清掃に取り組むというものです。

日ごろから、地域の方々には資源物回収や避難の家などでたいへんお世話になっています。そのお礼としても頑張るように話しました。

小学生をリードしながら、ボランティア活動に取り組む中学生は、いつもよりも、たのもしく見えました。



カーペットも窓ガラスも
きれいにしました



秋の自然に親しむ会

11月8日（金）は「秋の自然に親しむ会」を行いました。
生徒は、この日のために、いろいろと献立を工夫しながら準備しました。
天気にも恵まれ、のんびりと秋を楽しむ一日でした。



できあがりまでもう少し



火はここが勝負！



美味しそうですね



あおげー！



お腹いっぱいです



けむりの中でもにっこり



おいしいですねー



けむいけどがんばる



片付けもてきばきと

赤い羽根募金のご報告

生徒会中心で行った赤い羽根募金の報告をいたします。
募金総額6971円が集まりました。募金は11月25日に
町社会福祉協議会へ生徒会役員からお渡ししました。
この募金は、年末に町内の一人暮らしの高齢者の皆様へ、お手紙と共に弁当等を配る活動に活用されます。
皆様のご協力に感謝申し上げます。



大会・コンクール結果から

税についての作文	東北税理士会田島支部長賞
納税標語コンクール	中学校部門最優秀賞
県中体連新人大会	卓球 男子団体 惜敗